
A m im o  López, consejero de Política Territorial, está convencido de pue todas las adjudicaciones son igual de rigurosas aungue unas
le gustan más gue otras.

profesional y quien realmente 
lo tiene son los profesionales 
de la casa. Mi trato con ellos es 
político y estamos en un nivel 
muy alto de inversión pero, 
¡claro!, no todo el mundo tiene 
la cartera de obras que le gus
taría y, mis conversaciones con 
ellos se mueve más en la esfera 
de cuál es la situación del mer
cado de obras y cuál es la es
trategia de trabajo de mi depar
tamento. Procuro descender 
poco en las cuestiones técnicas 
porque me tengo que esforzar 
en las cuestiones políticas y 
aprenderé más en política 
cuanto antes intente quitarme 
el barniz profesional.

(§»§)(§) LOS TEMAS ESTRELLA

Las carreteras, su tema favo
rito, y la depuración de aguas 
residuales son los programas 
estrellas de la consejería más 
desconocida de la Junta. "Las 
carreteras son el programa es
trella. En nuestra región inver
timos al año 20.000 millones 
de pesetas para la mejora del 
trazado con un objetivo claro, 
aproximarnos en el tiempo en 
una región tan grande". Es 
también el programa que ma
yor lucimiento político produ
ce en su gestor porque le per
mite cortar muchas cintas, 
aunque después de treinta años 
haciendo vías que otros inau

guraban reconoce que se siente 
extraño cortando cintas. Dentro 
de las carreteras hay otro as
pecto, con un volumen econó
mico mucho menor, 2.500 mi
llones de pesetas, que va 
destinado a mantenerlas y que 
funcionen plenamente.

Es este departamento hay un 
tema político que no está dis
puesto a olvidar y que es la au
tovía de Cuenca. "Se está 
preparando un estudio infor
mativo que habla de una auto
vía Maqueda-Toledo-Taran- 
cón-Cuenca. Es un estudio 
informativo que se está redac
tando y que va a de la N-V 
hasta Cuenca y que se contem
pla dentro del Plan Director de 
Infraestructuras y, yo me lo 
tengo que creer".

-¿Y quién la va a pagar?
La administración central, 

por supuesto. Está en su Plan 
de Infraestructuras.

La depuración de aguas resi
duales es otro de los temas fun
damentales de Política territo
rial y uno de los que mayor 
esfuerzo requiere para poder 
cum plir la norm ativa de la 
CEE que obliga a que, antes 
del año 2.000, todas las ciuda
des de más de 15.000 habitan
tes tengan implantado y funcio
nando el sistema de depuración 
de aguas. "Nosotros este pro
grama lo vamos a cumplir ol- 
gadamente porque entre obras 
terminadas y en marcha esta

mos hablando de doce y sólo 
quedan tres que licitaremos 
entre este año y el próximo. 
Vamos a cumplir con dos o 
tres años de adelanto".

Las obras Hidráulicas como 
el abastecimiento, la conduc
ción y la captación de aguas 
se ha convertido en estos últi
mos años de sequía en un tema 
muy especial. Ciudad Real es 
la provincia de la región que 
más problemas tiene y la que 
más atención está requiriendo.

El transporte es la sección 
menos interesante porque de
pendemos de Madrid. "Sólo 
nos afectan los temas de la

r jw m m m m

"No habrá más 
modificaciones en los 
proyectos de obras 
que las que entienda 
cualquier ciudadano 
que no se dedique 
a esto".

"A los constructores 
que hacen el 
presupuesto 
les exijo que lo 
cumplan".

disciplina en el transporte. Pa
ra ello hemos diseñado unas lí
neas de crédito para la renova
ción de la flota y otra para 
ayuda a líneas deficitarias que 
dan servicio a poblaciones  
muy pequeñas y que hay que 
subvencionarlas para mante
ner un servicio vital de comu
nicaciones. En el tema de los 
ferrocarriles que tienen su im
portancia en las comunicacio
nes también son competencia 
nacional".

##<§> ciudades ordenadas

En el tema del urbanismo es
ta consejería tiene todas las 
competencias con promociones 
públicas -construyendo y adju
dicando viviendas y con sub
venciones compartidas para la 
construcción de viviendas del 
Estado. "Y como las noticias 
agradables las tenemos que 
propagar nos gusta presumir 
de que en este tema somos la 
primera Comunidad en cum
plimiento de objetivos".

"Pero no sólo construimos, 
también somos propietarios de 
suelo que después vendemos en 
concurso a empresas y coope
rativas; y somos adquirientes 
de suelo para construir siem
pre a un precio inferior al que 
se fija como /vedo  máximo de 
construcción".

Convencer a los A yunta
mientos de que ordenar las ciu
dades urbanísticamente es un 
reto al que no está dispuesto a 
renunciar y, para ello, está pla
neando mantener encuentros 
con todos los alcaldes de la re
gión para que sean ellos mis
mos los que digan cómo quie
ren sus ciudades y el suelo del 
que disponen. ""Estamos a 
tiempo para hacer ciudades 
ordenadas porque, afortunada
mente, no han crecido de for
ma veloz. En el encuentro con 
los altos cargos les dije que 
había que echar en este tema 
la mayor energía. Si no com
batimos la especulación con 
todas nuestras energías habre
mos fracasado en nuestra polí
tica de urbanismo y como go
bierno socialista  porque 
estamos dejando de ser soli- 
dassrios". •

•  MAGDALENA AGUILAR
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